



Consejero en Formación (CIT) del Campamento de Verano de Park City 2026

El objetivo del programa de Consejeros en Formación (CIT) es capacitar a participantes seleccionados en habilidades de servicio, cuidado infantil y desarrollo personal. Las iniciativas de aprendizaje diario se facilitan mediante actividades específicas del CIT, que implican la participación activa de los campistas en un campamento de verano. Un participante exitoso demostrará entusiasmo, dedicación, esfuerzo y dedicación al programa. Todos los CIT interesados deben completar una solicitud y pasar una entrevista para ser considerados. Las vacantes son limitadas y el proceso de selección es riguroso. Animamos a todos los solicitantes a prepararse adecuadamente para la entrevista.

Se espera que los CIT:

- Reciban una formación específica de CIT con el objetivo de adquirir las herramientas necesarias para trabajar con los campistas.
- Se presenten como modelos a seguir para el personal y los campistas, ejemplificando los valores fundamentales del Departamento de Recreación de PC.
- Esten dispuestos a participar plenamente en todos los programas y actividades del campamento y ser una influencia positiva en la comunidad del campamento.
- Trabajen en cooperación con el personal del campamento para brindar el mejor entorno posible para sus compañeros CIT, campistas y padres.
- ¡Les encante trabajar con niños!
- Cumplan diariamente con las expectativas del programa y ser receptivo a los comentarios del liderazgo y del personal.

El programa CIT es un programa educativo, con un currículo diseñado para desarrollar las habilidades personales y técnicas esenciales para muchos primeros empleos, especialmente aquellos en entornos recreativos. El programa CIT puede generar oportunidades de liderazgo en la escuela, en actividades extracurriculares y en futuras oportunidades laborales. Dado que el programa CIT es un programa de capacitación, los participantes no reciben remuneración; no se garantiza una oferta de trabajo al finalizar el programa.

La finalización del programa depende de la capacidad de los participantes para cumplir con las expectativas mencionadas anteriormente. Así mismo, se espera que los participantes del programa demuestren un crecimiento demostrable durante las 10 semanas de duración del programa. Durante el entrenamiento, se difundirá y revisará una descripción detallada de las expectativas diarias, así como una descripción del puesto. El incumplimiento de estas expectativas puede resultar en la

expulsión del programa o en una calificación de "incompleto". En tal caso, se tendrá en cuenta la permanencia del CIT en el futuro si solicita un empleo. Además, cualquier recomendación solicitada reflejará el rendimiento y resultado del programa del CIT.

La sesión de CIT de 2026 incluirá reuniones semanales dirigidas por miembros del equipo de liderazgo. Las actividades diarias consistirán en la asignación de un consejero, al que acompañarán durante el programa. Se anima a los CIT a aprovechar este tiempo para desarrollar las habilidades que les enseñaron los miembros del personal durante el verano.

Todos los participantes seleccionados serán considerados para el puesto de Líder en Formación para el verano siguiente. Para más información sobre este programa, contáctenos.

Prerrequisitos

Los solicitantes interesados deben tener un mínimo de 14 años de edad.

Los ex campistas interesados en postularse para el programa CIT, **deben** tomarse un mínimo de un verano fuera del campamento.

Todos los CIT DEBEN poder trabajar los martes para poder asistir a su reunión semanal.

Todos los CIT deben trabajar un mínimo de dos días a la semana y un máximo de cuatro días a la semana.

Fechas importantes e información para 2025

Entrenamiento en RCP y primeros auxilios: por determinar

Entrenamientos de campamento de día: por determinar

Del 8 de junio al 14 de agosto: ¡Campamento de día de verano en sesión!

La participación en el Programa CIT no garantiza un espacio en nuestras excursiones de los viernes, su asistencia depende de la inscripción de los campistas.

Inscripción y cuotas:

La cuota del programa es de \$60 para el verano (esto cubrirá el costo de las excursiones, si es que pueden asistir) y los gastos asociados con el Programa CIT. Se espera que los CIT estén disponibles un *mínimo* de 24 horas semanales entre junio y el 14 de agosto.